

Comment améliorer l'efficacité de mes prières ?



Lisa Giordanella



Toutes mes prières ne sont pas efficaces...
lesquelles et pourquoi ???

Combien d'entre nous avons répété et multiplié des prières sans obtenir de réponse ?! Les prières inefficaces sont des prières qui demeurent sans réponse.

Ou bien, certains attendent des années, cela demande du temps, la réponse est différée. Ils pensent que c'est la volonté de Dieu de nous faire patienter.

C'est vrai que la patience fait partie du fruit de l'Esprit ! Mais quand la patience rime avec souffrance, que faire ?

Quand je prie... J'ai l'impression que ça ne marche pas ! Il y a un truc qui cloche !

Dans [la première partie](#), on a vu, en effet, que le péché peut être "ce truc qui cloche".

J'ai conscience que cette notion de péché peut fâcher certains, mais tant qu'on est sur Terre, on vit sans cesse cette opposition entre notre nature charnelle et l'Esprit.

Il ne s'agit pas non plus de tomber dans la peur et la culpabilité. "[Dieu est lent à la colère, riche en bontés](#)", et Il est [fidèle et juste](#) pour nous pardonner de toutes nos fautes, faiblesses, manquements, etc. dès lors qu'on les lui avoue.

Alors, qu'est-ce qui pourrait améliorer ma prière, pour qu'elle soit vraiment efficace ?!

C'est quoi une prière efficace ?! (suite)

"Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres, afin que vous soyez guéris. La prière agissante du juste a une grande efficacité."

Version Colombe : [Jacques 5.16](#)

La méthode de Jacques, en deux parties, nous apprend, qu'après la confession des péchés, il faut prier les uns pour les autres.

Partie 2 : La prière les uns pour les autres

Si nous avons vraiment conscience que la prière est efficace (et savoir comment la rendre efficace !) alors nous serions sans cesse en train de prier.

Pourquoi est-il important de prier les uns pour les autres ?

- Nos prières permettent à la volonté de Dieu de s’accomplir sur la Terre

Pas de prière ? La volonté de Dieu ne peut pas s’accomplir !

- Nos prières permettent au plan de Dieu de se réaliser dans notre vie et sur la Terre.

Pas de prière ? Pas de plan de Dieu !

Ici, Jacques parle de l’effet boule de neige : “Priez les uns pour les autres”.

Avec les autres, on est plus fort. En priant avec d’autres personnes, on ajoute de l’intensité à notre foi. On est soutenu, encouragé, fortifié.

Et puis, “là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d’eux” a dit Jésus dans [Matthieu 18.20](#). Et nous savons tous que Jésus, au milieu des malades, il ne pouvait s’empêcher de les toucher, de les guérir, de les délivrer !

Croyons, pendant nos temps de prières communs, que Jésus est là, au milieu de nous pour nous guérir, nous toucher, nous libérer...

Le voulez-vous ?

Il y a 2 ans, je souffrais terriblement de deux hernies discales. J'ai appelé deux amies chrétiennes qui sont venues prier pour moi. J'étais à bout de force, de foi, de paix, de joie. En panne. Leurs prières m'ont relevée, ma foi a été reboostée et deux mois après, j'ai été guérie (je vous le raconterai dans le prochain article !). Mes amies ont rafraîchi ma terre desséchée par la maladie. Je leur dis encore merci ici !

L'importance des intercesseurs

Mes deux amies ont pris le relais alors que je ne priais même plus pour ma guérison. S'isoler quand on souffre est un piège que nous tend facilement le diable et dans lequel je suis tombée pendant plusieurs mois. Il veut nous empêcher de prier par tous les moyens, car il sait que la prière du juste est efficace !

Je remercie Dieu de m'avoir poussée à demander de l'aide à l'extérieur.

Aujourd'hui, nous sommes nombreux à vivre des drames, des situations inextricables et douloureuses parce que nous ne nous engageons pas assez dans la prière. Et sans nos prières, la volonté de Dieu ne peut pas se réaliser. Alors, cherchons de l'aide auprès des autres si nous manquons de pratique dans ce domaine, le temps d'améliorer ce poste que nous occupons peu ou mal.

“Je cherche parmi eux quelqu'un qui construise un mur, qui se tienne à la brèche devant moi en faveur du pays, pour que je ne le détruise pas, mais je ne trouve pas.

[Ezéchiel 22:30](#)

Dieu cherche des intercesseurs, une denrée rare. Serez-vous d'accord alors pour créer des chaînes de prières lorsqu'une personne souffre autour de vous ? De devenir des intercesseurs en force pour ajouter à l'efficacité de la prière ?

Je vous propose aussi d'aller faire un tour sur [PLUPLA](#), le groupe de prières du TopChrétien sur FaceBook, pour intercéder pour quelqu'un qui souffre !

Et postez votre sujet pour que vous soyez soutenus à votre tour !

C'est ainsi que nous serons des reflets de Jésus, en nous aimant les uns, les autres.

C'est ainsi que nos prières seront d'une redoutable efficacité !

Je souhaite de tout cœur que cette méthode de Jacques renforce votre engagement dans la prière ! Soyez béni(e)s !

Lisa
Giordanella Lifestyle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



327 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com